

# Handicap, Perte d'Autonomie, Vie à domicile : la place primordiale des Aidants



Les personnes en perte d'autonomie (*âgées et/ou handicapées*) désirent, dans leur grande majorité, vivre à leur domicile.

**Les Aidants, familiaux et professionnels,  
ont alors une place essentielle.**

On estime en France à plus de 10 millions  
le nombre des Aidants familiaux.



**Une journée pour :**

- identifier les difficultés et les besoins ;
- dégager des pistes pour améliorer la situation des Aidants et des Aidés.



*Les organisations et associations icaunaises de retraités, personnes âgées et personnes en situation de perte d'autonomie et de handicap vous invitent aux :*



## « 5èmes rencontres départementales »

**mardi 27 mai 2014**

9h - 17h

**Migennes**

salle Jacques Brel, avenue de l'Europe,  
derrière la Mairie



*Pour préparer cette journée, un questionnaire est à votre disposition : il vous permettra de réfléchir à la situation des aidants, de vous exprimer et d'alimenter la discussion.*

